

15 JUIN 2024

# PERSONNE N'A JAMAIS ÉGALÉ VESCO ET SALVINELLI AUPARAVANT



Le tour de force de 2200 kilomètres des 1000 Miglia 2024 est terminé. Les 421 équipages en compétition, avec leurs bijoux d'époque construits entre 1927 et 1957, ont parcouru le parcours classique de Brescia à Rome et retour dans le sens inverse des aiguilles d'une montre, tout comme l'ont fait les héros des premières éditions des 1000 Miglia. Les arrivées des étapes ont été Turin (pour la première fois de son histoire), Viareggio, Rome et San Lazzaro di Savena, avant de revenir à Brescia avec le défilé final depuis la plate-forme de Viale Venezia.

Andrea Vesco et Fabio Salvinelli ont accompli un exploit qui n'a jamais été réalisé auparavant dans l'histoire de la Plus Belle Course du Monde, en devenant champions pour la quatrième fois consécutive au volant de leur Alfa Romeo 6C 1750 Ss Spider Zagato de 1929 : un record qui sera difficile à égaler à l'avenir. Pour Vesco, il s'agit en fait de sa cinquième victoire consécutive (sur sept au total), après avoir également triomphé en 2020 en tandem avec son père.

« Nous sommes heureux, comment pourrions-nous ne pas le être ! – le commentaire immédiat d' Andrea Vesco – nous nous préparons à faire de grandes choses et nous sommes heureux car cette année nous étions devant dès la première épreuve et nous avons toujours gardé la tête. Nous avons très bien fait et maintenant nous allons profiter de cette victoire".

Si les champions en titre étaient cannibales dès le premier bloc d'essais au château de Brescia, il y avait une bataille derrière eux: Gianmario Fontanella et Anna Maria Covelli ont finalement pris la deuxième place bien méritée avec leur Lancia Lambda Casaro VII Serie de 1927, suivis d' Alberto Aliverti et Stefano Valente, également en compétition avec une 6C de 1929.

Les vainqueurs du Ferrari Tribute ont été Frank Binder et Giordano Mozzi dans une 296 GTS, suivis par Celestino et Antonio Sangiovanni dans une 812 GTS. Le podium était complété par Gianluigi et Federico Smussi dans une F355 GTS de 1996 .

Mirco Magni et Alessandro Ferruta ont remporté la première place des 1000 Miglia Green avec une Polestar 2, tandis que la 1000 Miglia Experience a été remportée par Ismaele et Marco Luigi Ghilardelli dans une Mercedes Amg Gt C.

## Dernières nouvelles

1000 MILLES 15.06.2024

### PERSONNE N'A JAMAIS ÉGALÉ VESCO ET SALVINELLI AUPARAVANT

Le tour de force de 2200 kilomètres des 1000 Miglia 2024...

EN SAVOIR PLUS

1000 MILLES 15.06.2024

### 1000 MIGLIA 2024, AUJOURD'HUI LA DERNIÈRE ÉTAPE

Vesco et Salvinelli vers le record de la quatrième victoire consécutive, ce soir...

EN SAVOIR PLUS

## Années

- 2024 >
- 2023 >
- 2022 >
- 2021 >
- 2020 >
- 2019 >
- 2018 >
- 2017 >
- 2016 >
- 2015 >
- 2014 >
- 2013 >
- 2012 >

SUIVEZ-NOUS SUR NOS COMPTES DE RÉSEAUX SOCIAUX

## #1000miles

INSTAGRAM

FACEBOOK

TWITTER

YOUTUBE

